

---

# Alcanza Financiera Nacional de Desarrollo colocación histórica de 500 mil mdp para impulso al sector rural

La institución que encabeza Enrique Martínez y Morales informó que en sus 15 años de existencia el crédito dispersado ha generado más de tres millones de historias de éxito.

**Autor**

Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero

**Fecha de publicación**

17 de octubre de 2018

**Categoría**

Comunicado

La Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero (FND) logró una colocación histórica de 500 mil millones de pesos desde su creación y hasta el mes de octubre de 2018, lo que representa la dispersión de recursos para impulsar al sector agroalimentario, industrial y de servicios en el medio rural del país.

La institución que encabeza Enrique Martínez y Morales informó que en sus 15 años de existencia, el crédito dispersado ha generado más de tres millones de historias de éxito en el sector rural y se contribuyó al crecimiento de los productores, así como al establecimiento y consolidación de miles de negocios a nivel nacional.

Del medio billón de pesos en financiamiento colocado por la FND en el país, alrededor del 43 por ciento corresponde al sector agrícola, el 25 por ciento para el impulso y desarrollo de las actividades comerciales en el medio rural, el 14 por ciento a ganadería, 11 por ciento en servicios y tres por ciento en el ámbito industrial, entre otros.

El financiamiento canalizado durante los últimos 15 años (500 mil millones de pesos), el 64.5 por ciento (que equivale a más de 322 mil millones de pesos) fue colocado entre 2013 y 2018, lo cual permitió

fortalecer las actividades comerciales en el sector rural, particularmente en el ámbito agrícola.

Esto contribuyó a un mayor dinamismo comercial en el sector agroalimentario, tanto en lo referente al rubro interior y el de exportaciones, así como a generar nuevos empleos con el establecimiento de empresas y negocios en el ramo.

Lo anterior, en comunidades de menos de 50 mil habitantes, en donde tiene presencia la Financiera Nacional de Desarrollo, que representan el 99.8 por ciento de las localidades que existen en territorio nacional.

Es decir, la Financiera Nacional de Desarrollo cuenta con acreditados en 192 mil 030 comunidades de las 192 mil 247 que existen en todo el país, a través de las cinco Coordinaciones Regionales y las 95 agencias estatales con las que cuenta la FND.

Cabe señalar que el crédito dispersado en el sector rural en los últimos 15 años, es equivalente a más de 824 mil tractores, los cuales, si se pusieran uno delante del otro, cubrirían la ruta que entre las ciudades de Mérida, Yucatán, y Ensenada, Baja California.

Adicionalmente, con los recursos dispersados en financiamiento se podría costear el establecimiento de una superficie de 142 mil 857 hectáreas de invernadero, la que ocuparía un área que similar a la Ciudad de México.

Con la dispersión de créditos podría comprarse también una flotilla de 62 aviones Airbus 380 para viajes trasatlánticos.

Asimismo, es el equivalente al valor de la producción agrícola del país en 2016, la cual alcanzó un volumen de 269 millones de toneladas, o también similares a los ingresos por remesas de connacionales en ese año.

